

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. Oktober 2012

Fehlendes Straßenschild in der Mathildenstraße (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, das im Rahmen der Sanierung der Wasserleitung durch die Stadtwerke Mainz entfernte Schild „Mathildenstraße“ an der Ecke Hauptstraße/Mathildenstraße wieder aufzustellen.

Außerdem wird gefordert, das Einfahrverbotsschild in die Einbahnstraße so auszurichten, dass es von den Autofahrern von der Hauptstraße aus frühzeitig erkennbar ist.

Durch die fehlende Beschilderung ist es Ortsfremden nur mit Hilfe alteingesessener Bürger möglich, die Mathildenstraße von der Hauptstraße aus zu finden. Außerdem wird das Einfahrtverbotsschild in die Einbahnstraße teilweise zu spät erkannt.

Protokollnotiz Nr. 0176

Der Tagesordnungspunkt wurde von der antragsstellenden Fraktion zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Kracht
stv. Vorsitzende